



SANT ANDREU D'ANGOSTRINA

La primera mención la encontramos en el acta de Consagración de la Catedral de Urgell el siglo X. Pertenecía al pagus liviensis.

El edificio consta de un ábside del siglo XI. Este está decorado en el exterior con un friso de arquerías lombardas y dos ventanas de doble rasgada.

La nave, de planta rectangular cubierta por vuelta de perfil apuntado, es posterior. Presenta dos capillas laterales del siglo XVIII, que parecen formar un transepto.

En la fachada de poniente encontramos el campanario de espadaña y en la meridional una notable portada con los capiteles esculpidos. En el interior no se conserva el frontal de altar ni las pinturas murales del ábside del siglo XIII.





